



Traditionelle Technik und modernes Kunsthandwerk

Aussteller präsentierten ihre Werke beim Handwerkermarkt

Bieber ■ Kreative Ideen und die ersten Weihnachtsgeschenke lockten die Besucher Anfang November zum 2. Kunsthandwerkermarkt in die Turnhalle des TV Bieber 1861.

Das milde Wetter zog zahlreiche Gäste aus der nahen und fernen Umgebung in die Halle. 40 Aussteller zeigten ihre Werke, führten zum Teil ihre Techniken vor und standen den Besuchern für Gespräche zur Verfügung.

Das Spektrum des feinen Kunsthandwerkes reichte von Glasdesign, Drechselkunst, Keramik, Künstlerbären,

Schmuck, Polstermöbel für Kinder und Puppen, Kreuzstichimpressionen, Filzkunst, Fotocollagen, Porzellan, Seifen, Kerzen, Patchwork, Lederwaren, Strickdesign bis hin zu Steinskulpturen.

Sowohl alte, traditionelle Kunsthandwerke waren zu bestaunen und zu erwerben.

Kleine Besucher durften ihre Kreativität erproben. Beispielsweise beim Blumenfilzen, Töpfern, Papierlampen und Lederbeutelstanzen.

Die Resonanz des Publikums war wie bereits in den letzten Jahren sehr positiv,

teilweise kamen die Besucher an beiden Markttagen um die gesamte Vielfalt des Angebots zu genießen.

Für viele Gäste rundete eine Tasse Kaffee mit hausgebackenem Kuchen den gelungenen Tag ab. Auch die Aussteller waren zufrieden.

Am 19. und 20. März 2011 werden wieder qualifizierte Kunsthandwerker aus der Region unterschiedlichster Richtungen ihre Werke beim 2. Kunsthandwerkermarkt „Frühling 2011“ präsentieren. Dann werden Oster- und keine Weihnachtsgeschenke eingekauft.